
〈交通〉 〈働く場所、産業振興〉

　「交通機関の利便性」 　「雇用の場の確保」「企業誘致」「産業振興」
〈買い物環境〉 〈魅力の伝達・活用〉
　「閉店しないようにする」 　「インターネット」「情報伝達」「イベント」
〈観光〉 〈生活〉
　「観光施設整備」「拠点づくり」「道の駅整備」「公園」 「勉強する場所」「光回線」「老人ホーム」
〈教育〉
　「大学をつくる」「小学校統廃合」

〈交通〉 ・交通をもっと便利にする。
・バスの便を増やす
・朝のバスが混んでいるので、座れるようにしてほしいです。

〈働く場所〉

・大企業関連の仕事があればよい
〈買い物環境〉 ・お店が閉まらないようにする
〈産業振興〉

（駅茶屋くらいだと思うので、おいしいものがあると人が寄ってくるかと思いました。）
・ドラッグストアがほしい
・かわいいお店
・気軽に入れるカフェがありません。作って欲しいです。
・お店を増やす

〈観光〉 ・今まで使っていないような建物などを何かに新しく建て替える。

・公園の遊具など、新しく安全で楽しめるものにする。

・道の駅があるとよいと思います

・友達が来ても何も遊ぶ所がないと言われる

・冬でも野球ができるようにバッティングセンターをつくってほしい。

・映えスポット
〈魅力の伝達・活用〉 ・訓子府をネットで宣伝する

・ふるさと納税を活用できたらよいと思う

・Ｔｗｉｔｔｅｒでﾊﾞｽﾞれば人来そう。現実的ではないけど
・野菜か野菜を使った料理をＰＲする機会を増やす

自由記載　訓子府町の人口減少を抑制する方法や住みやすく魅力的なまちにするために、何かよいアイデアは
ありませんか。自由にご記入ください。（生活、仕事、環境、施設、教育、医療、福祉、交通、子育てなど）

・人が集まりやすい環境が減っているから人口減少だったり、つまらない町になってしまってい
るのではないかと思います
・人口減少を抑制することよりもまずは多くの人に訓子府町に足を運んでもらうようにしたらよ
いと思います。

・農業体験のイベントを開いたり、訓子府町ならではの体験ができるようなことを企画したらよ
いと思います。（それを町外の人たちに知らせるのが大事だと思います。）

・高校の研究活動で訓子府メロンをより有名にはどうしたらよいかグループで話し合った結果、
ネットでの販売を多くすれば、元町民の方や町外、道外の人も訓子府町メロンの魅力を伝えら
れると考えました。

・訓子府にインターがあるのだから道の駅を作ればスタンプを押しに人が来る観光客が訪れ、
訓子府の物産を知るきっかけになる。

・北見市内の人でも遊びに来れるような、変わった遊具のある公園や施設をつくり子供が遊べ
るようにするのも良いと思います。

・北見市内や訓子府町内の学校が利用でき、講演や演奏会を開くことができる大きなコンサー
ト会場、ホールができるといいと思います。

・働く場所を増やす。働く所を作る。仕事をする場所をもっとたくさんつくった方がよいと思いま
す。もっと働く場を増やす。

・カフェなど、おいしい物があってオシャレな店だと、若い人や訓子府に来た人が集まり、良い
アピールになると思います。

・気楽にゆっくりでき、長時間いることができる場所があるとよいと思う。

・交通だと思います。友達を呼ぼうにも、片道570円のバスしかありません。ＪＲ便利そうです。



〈生活〉 ・勉強を静にできる場所を設ける（図書館はダメ）
・勉強できる場所がほしい。
・光回線がなくて困っている

・少子高齢化に適していない町になってしまっているのではないか。
・もう少し、街灯を増やしたり、子供のクリニックなどがあれば人口が増える気がします。

・アパートやマンションを増やして欲しいです。（住む所がありません）
・不審な人への防犯をしっかりしてほしいです。

〈教育〉 ・大学でもできれば多少は良くなるのでは。

〈その他意見等〉 ・情報伝達をしっかりしてほしい
・このままではみんな町外に住むと思う
・できることからコツコツとやっていくほうがよいと思う。

・誰か特定の人の意見しか聞かない町はまったく魅力がない。

・素敵な町になることを待ってます。

・訓子府町はよい町で大好きだけど他から「大麻の町だもんね」「何もないじゃん」とか言われ
るのでどうにかしてください。

・私は農業を継ぐつもりなのでネットをよく使うと思うので、駒里の方まで光ネットつないでくださ
い。

・たくさんの意見があることは当然だが、その意見を少しでも多く採用していくべきだと思います。

・老人ホーム（訓子府町で長く生活してきた方達が最後までゆとりある町で過ごせたらいいと思う）
・少子高齢化が進むこの日本のたった１つの小さな町で小学校が２つあり、「静寿園」のような
老人ホームが１つしかないことに驚きを感じる。

・テスト勉強したいとなったときの勉強する施設がないので、町内の閉店している店を利用した
勉強スペースがあるとよいと思いました。図書館もあるけど、小学生の利用が多いので、こうい
う場所があるといいと思います。

・もっと住民の意見を聞き入れ、大切にしていくことがいい町をつくる一歩かなと。
・正直、このアンケートをして町が変わるきっかけに本当に役立つのかなと疑問に思います。

・小学校の統廃合をしていただきたい。少子化である今日、１番やらなければならないこと。高
校生の意見を聞いて欲しい。


